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意見交換会「まちの将来をみんなで考えよう！」を開催しました！

　１月21日（日）10時より、鈴蘭台自治会館にて意見交換会を開催しました。鈴蘭

台駅北地区の『まちの将来像』について意見交換するために、『現在の鈴蘭台』につ

いて、どこが「良いところ」なのか、何が「心配だった」のかを考えて

みました。

　建物の解体が始まったり、旧兵商校舎解体工事用の道路ができたりと

少しずつ風景が変わりつつある鈴蘭台の将来が「こうあってほしい」を

考える、第一歩になったと思います。

土地区画整理の状況報告 意見交換会の様子



●お問い合わせ等は、鈴蘭台駅北地区まちづくり協議会会長：木戸まで

今後の取組みについて

　意見交換会での意見等を踏まえ、『鈴蘭台の将来の姿』を実現するために、まちづく

りに必要なキーワードを整理していく予定です。

　そのキーワードについて、春頃、みなさんのご意見をお聞きするアンケートを実施し

たいと考えています。

　整理したキーワード、アンケートの結果をもとに、令和６年度のまちづくり協議会の

活動計画を立案していきます。引き続き、まちづくり協議会活動へのご協力をよろしく

お願いします。

①意見交換会での意見から、
まちの将来を考えるキーワー
ドを整理

②キーワードについて、みなさん
の意見等についてアンケート
調査

③アンケート結果を踏まえ、令
和６年度のまちづくり協議会
活動計画を検討

④令和６年度　まちづくり協議会通常総会で報告、審議

神鉄プラザ北の交番跡地に休憩スペースができました！

　神戸市に確認すると、土地区画整理事業のエリア内のため、暫定的な活用と

のことですが、休憩や憩いの場に自由に利用いただければと思います。

　なお、禁煙とゴミの持ち帰りにはご協力ください。


